



**ALUMNA:** Alina Anahíd Utrilla Moreno

**CATEDRÁTICO:** Lía Gabriela Luna Villanueva

**TRABAJO:** análisis de película "histeria"

**MATERIA:** PSIQUIATRÍA

PASIÓN POR EDUCAR

**SEMESTRE:** 5

**GRUPO:** A

Comitán de Domínguez Chiapas a 31 de agosto de 2021

20 agosto

# HISTERIA

## 1 UNIDAD ANÁLISIS

Siglo XX - Época victoriana.  
 La película trata acerca de las mujeres histéricas, las cuales presentaban síntomas como insomnio, retención de fluidos o irritabilidad. Estas mujeres fueron tratadas mediante masajes genitales = "masturbación" y con ello surgió el vibrador femenino. Mediante la masturbación se lograba el orgasmo y con ello el alivio de tensiones sexuales y fue así como las mujeres = "se curaban". Freud dice que la histeria es un tipo específico de neurosis. A pesar del malestar físico, no tiene relación biológica.

En 1952 la APA desacreditó la histeria como enfermedad y afirmó que se trataba de un mito.

Siglo XX. Trastorno disociativo — presencia de síntomas y signos principalmente neurológicos sin enfermedad o causa física.  
**DSM 4** APA 2002

**DSM V** — Trastorno neurológico — neurosis histérica.  
 Criterios: uno o más síntomas que afecten el movimiento del cuerpo o los sentidos, los síntomas no se pueden explicar en función de una enfermedad, los síntomas causan una angustia o problemas en el ámbito social o laboral y por ello se recomienda evaluación médica.

## REFERENCIAS:

- ♥ American Psychiatric Association. (2013). Guía de consulta de los Criterios Diagnósticos del DSM-5 (5a. ed). Madrid: Editorial Médica Panamericana.



*Ali Utrilla*